



Communiqué de presse

M. Aziz Rabbah reçoit le vice-Premier Ministre Portugais, Paulo Portas

-Rabat, 20 mars 2015-

Le ministre de l'Équipement du transport et de la logistique, s'est entretenu, vendredi 20 mars à Rabat, avec le vice-Premier ministre portugais, Paulo Portas, des moyens de renforcer les relations bilatérales, notamment dans les secteurs de l'équipement du transport et de la logistique.

Les deux responsables ont salué, lors de cette entrevue, le niveau des relations d'amitié et de bon voisinage unissant les deux pays, exprimant leur volonté commune d'exploiter les potentialités importantes qu'offre la position géographique des deux pays voisins, ainsi que la dynamique de leurs économies respectives pour donner une forte impulsion à la coopération bilatérale et instaurer des partenariats fructueux.

Les deux responsables ont également appelé à exploiter les potentialités offertes au Maroc et au Portugal de manière à renforcer davantage leurs relations économiques et les hisser au niveau des relations politiques distinguées entre les deux pays.

Les entretiens se sont déroulés en présence des ambassadrices des deux pays et des membres de la délégation portugaise.

Le vice-Premier ministre portugais, Paulo Portas, effectue une visite de travail au Maroc, dans le cadre du renforcement des relations d'amitié et de coopération entre les deux pays, à la tête d'une importante délégation de hauts responsables et de chefs d'entreprises de son pays.

